

Hallo ihr Lieben!



Heute will ich, der Propst, euch einmal einen lieben Gruß schicken.

Es sind jetzt schon 5 lange Wochen, dass der Kindergarten geschlossen bleiben muss. Wir alle, die Erzieherinnen, aber auch ich, wir vermissen euch sehr. Jetzt ist es im Kindergarten und rund um den Dom so furchtbar still und manchmal schon ein bisschen langweilig ohne euch.



Ich habe euch extra im Dom eine kleine Geschichte vorgelesen, und Frau Bauer hat sie aufgenommen. So vergesst ihr den Dom hoffentlich nicht.

Aber vor allem hoffe ich, dass ihr alle gesund bleibt und dass wir uns bald wiedersehen; im Kindergarten oder im Dom.



Ganz liebe Grüße an euch und eure ganze Familie.



Euer
Propst
Tobias
Schäfer

